



9 Pièces

550 m²

Réf. 6518

10 250 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans l'un des plus prestigieux domaines sécurisés du secteur de la Basse Californie, à proximité immédiate de la Croisette, des plages et des commerces, cette somptueuse villa contemporaine profite d'une vue spectaculaire sur la mer Méditerranée. Sur près de 550 m² de superficie totale, elle dispose d'un hall avec une impressionnante fenêtre SkyDome qui offre un superbe panorama sur la piscine, le jardin et la mer en prolongement. Un spacieux salon, une salle à manger, une cuisine ouverte avec cuisine traditionnelle attenante, s'ouvrent sur les vastes terrasses entourant la villa. Elle ...

Located in one of the most prestigious gated estates in the Basse Californie area, within easy reach of the Croisette, beaches and shops, this sumptuous contemporary villa boasts spectacular views of the Mediterranean Sea. With a total surface area of almost 550sqm, it features a hall with an impressive SkyDome window offering a superb panoramic view of the pool, the garden and the sea beyond. A spacious living room, dining room and open-plan kitchen with adjoining traditional kitchen open onto the vast terraces surrounding the villa. There are also 5 ensuite bedrooms with views, including an ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

